

Vereinigungspreis vom 13.01.2012

Vereinigungspreis unverändert bei 1,46 €/Indexpunkt

Angebot und Nachfrage zeigen sich am Schlachtschweinemarkt in diesen Tagen in einer gut ausgeglichenen Verfassung. Das Angebot an schlachtreifen Schweinen fällt bei den meisten Vermarktern eher unterdurchschnittlich aus. Sogar Mitte dieser Woche wurden teilweise noch kurzfristig Schlachtschweine gesucht, da die benötigten Mengen noch nicht komplett waren. Für die kommenden Tage erwarten die Marktbeteiligten sogar ein eher abnehmendes Angebot an schlachtreifen Schweinen.

Der Vereinigungspreis ist heute der Marktsituation entsprechend auf einem unveränderten Niveau geblieben. Es besteht keine Notwendigkeit, Hauspreise zu akzeptieren!

Für Schlachtsauen der Handelsklasse M nennt die "Vereinigung von Erzeugergemeinschaften für Vieh und Fleisch" für den gleichen Zeitraum einen mittleren Wochenpreis (Median) von 1,19 €/kg frei Eingang Schlachtstätte. Dies entspricht einem mittleren **Ab-Hof-Preis von 1,07 €/kg** in einer Spanne von 1,05 € bis 1,10 € ab Stalltür des Ferkelerzeugers.

Quelle: ISW Fax vom 13.01.2012